



Fritz Berger und Merola,  
das Indianermädchen.

### Neuntes Kapitel.

## Bquilisco.

Flucht aus Potosi. — Merola, das  
Pamamädchen. — Fritz findet Wohanna wieder. — Im Indianerdorf.

Stunden verrannen. Draußen senkte sich die Nacht über San Luis Potosi, in dessen Gassen der Siegesjubel der Juaristen verrauscht war. Berger lag mit offenen Augen auf seiner Pritsche und lauschte. Es war sehr still ringsum, und dann und wann hörte man draußen auf dem Gange den einförmigen Schritt des patrouillierenden Wachpostens.

War die Flucht Hodeggs geglückt? — Mit sehnender Ungeduld wünschte Fritz die Entscheidung herbei, die auch ihm Freiheit oder Tod bringen sollte. Zuweilen schlich sich ein banges Gefühl in seine Brust. Er war sich bewusst, nicht einen Schritt vom Wege der Pflicht abgewichen zu sein — aber es war ein Weg, der Steinen und Dornen voll. Und gerade jetzt,